



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



### エッセイコンテストの入賞者を表彰

12月21日、中央公民館で「図書館エッセイコンテスト表彰式」が行われました。

これは、本を読むおもしろさや文章を書く楽しさを知ってもらおうと毎年行われているもので、今年で17回目。小学1年生から一般までの各部門から特選や入選など32人が受賞しました。

入賞作品は市図書館発行の「かはや芸芸」で読む事が出来ます。



### ICT夢コンテストで全国初受賞

つるみね保育園が「第3回ICT夢コンテスト2013」において、審査委員長特別賞を全国で初めて、幼稚園・保育園の中で受賞しました。内容は、9割のアナログ保育（伝統的な保育）と、タブレット等を活用した1割のデジタル保育（先進的な保育）の実践を紹介したもの。表彰式と研究発表は、2月28日に東京オリンピックセンターで行われます。



### 拉致問題の早期解決を署名と活動資金を家族へ

12月20日、市役所で拉致問題の解決を訴える署名と活動資金が家族へ受け渡されました。

これは12月の「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」に併せて行われたもので、当日は拉致被害者家族の市川健一さんと特定失踪者家族の前山利恵子さんらが出席。

市川さんは「拉致問題を風化させることなく、早期解決を訴えていきたい」と話されました。



### 輝北 手打ちそばを振る舞う

12月14日、輝北浦谷地区の歌丸公民館で手打ちそばを食べる会が開催されました。

浦谷地区が今後も活性化しよう地域の交流に努めている行事のひとつで、9月の種まき、11月の刈り取り、収穫を経てのそば打ちとなりました。打ち立てのそばを参加者全員でいただいたほか、80歳以上の高齢者に配布し、大変感謝されていました。



### 串良 細山田中西市営住宅跡地周辺を除草

12月13日、細山田中西市営住宅跡地で、鹿児島県建築協会鹿屋支部青年部によるボランティア作業が行われました。

これは、市営住宅跡地周辺に生い茂る雑草を除草しようといわれたもので、鹿児島県建築協会鹿屋支部青年部16社16人が参加。当日は、朝9時から3時間かけて除草し、住宅跡地周辺をきれいに整備しました。



### まちあるきで高隈の魅力を発見

12月12日、高隈地区でまちあるきツアーが行われました。

鹿児島市内などから訪れたツアー客46人は、まず下高隈町の谷田の滝を散策。珍しいおう穴群を前に、驚きの声をあげていました。また昼食会場となった旬菜館では、かつて高隈高校で振る舞われていた山菜弁当が提供され、参加者は満足そうな面持ちで舌鼓を打っていました。